

Gewinnerin hatte zweimal Glück

Lions Club über gab Fahrrad als Hauptpreis seines Gewinnspiels

PULHEIM. Die Freude war groß bei Ira Schlicht-Schell, als sie jetzt im Büro der Stadtwerke an der Christianstraße ihren Preis abholte. Die Sinnerstorferin hatte beim Adventskalender-Gewinnspiel des Lions Clubs gleich zweimal abgeräumt, sie gewann nicht nur einen Essensgutschein in einem Dansweiler Restaurant, sondern auch den Hauptpreis, ein Fahrrad mit elektrischer Fahrradunterstützung im Wert von rund 1900 Euro. Möglich wurde das, weil beim Pulheimer Gewinnspiel der Hauptgewinn unter allen Losnummern ermittelt wird, unabhängig davon, ob die Nummer zuvor schon für einen kleinen Preis gezogen wurde. „Das hat es in den zwölf Jahren seit Bestehen unseres Adventskalenders aber noch nicht gegeben“, so Werner Theisen, der beim Lions Club für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig ist. Und da Ira Schlicht-Schell ja schon den Essensgutschein gewonnen hatte, rechnete auch sie nicht mehr mit einem zweiten Preis. Erst ihr Mann hatte im Mai zufällig gelesen, dass der Hauptgewinn noch nicht abgeholt wurde und ihr geraten,



Den Hauptgewinn übergaben Hans-Peter Rodatus (l.) und Arnold Kleinertz (M.) von den Lions zusammen mit Olaf Koschnitzki (r.) von den Stadtwerken an Ira Schlicht-Schell. (Foto: Rosenbaum)

noch einmal die Losnummern zu vergleichen. Nun kann die glückliche Gewinnerin ihren

langgehegten Plan umsetzen und morgen mit dem (Elektro-)Fahrrad nach Geyen fahren.

Bisher hatte sie immer die Steigung am Ortsausgang von Pulheim gescheut. (rer)